

Solidaridad con Adriana Salvatierra y parlamentarios y parlamentarias del MAS de Bolivia ante el golpe de Estado

Declaración de la Bancada Progresista del Parlasur

Montevideo - 14 de noviembre de 2019

La Bancada Progresista del Parlamento del Mercosur (Parlasur) expresa su solidaridad con la Senadora Adriana Salvatierra y con el conjunto de parlamentarios y parlamentarias del Estado Plurinacional de Bolivia que han sufrido ataques violentos contra su integridad física y sus familiares por enfrentarse al Golpe de Estado.

En las últimas jornadas ha quedado claro que se ha concretado el quiebre del orden democrático en el Estado Plurinacional de Bolivia al juramentarse a una parlamentaria por parte de las Fuerzas Armadas, de manera inconstitucional con el orden de autoridades institucionales del Senado.

En línea con la Declaración adoptada por el Parlamento del MERCOSUR en su última sesión plenaria del 11 de noviembre de 2019, apoyamos la presencia de la Comisión de Derechos Humanos del Parlamento del MERCOSUR para que tome contacto con parlamentarios y parlamentarias del Estado Plurinacional de Bolivia y reciba de primera mano un relatorio exhaustivo de los ataques, amenazas y hostigamiento que han recibido por parte de los sectores golpistas.

La Bancada Progresista del Parlamento del MERCOSUR mantendrá un seguimiento permanente de la crisis política en Bolivia para denunciar los múltiples atropellos y abusos contra el pueblo boliviano y sus representantes legítimos.